

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)  
MATEMATIKA**

Satuan Pendidikan : SDK Rega  
 Kelas / Semester : 6 / 2  
 Pelajaran : Statistika Data  
 Sub Pelajaran : Mean ( 3.8, 4.8)  
 Pertemuan : 2  
 Alokasi waktu : 30 menit

**A. TUJUAN**

Setelah pembelajaran diharapkan :

1. Siswa mampu menjelaskan pengertian mean.
2. Siswa mampu memahami cara menentukan mean dalam sebuah data.
3. Siswa mampu mengerjakan soal tentang menentukan mean dari sebuah data

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	1. Kelas dimulai dengan salam dilanjutkan dengan doa yang dipimpin oleh salah seorang siswa. <b>(Religius dan Integritas)</b> 2. Siswa mengamati Gambar tentang mean melalui gambar pertandingan sepak bola dan ( <b>Literasi</b> ) 3. Tanya jawab tentang gambar tersebut	5 menit
<b>Kegiatan Inti</b>	<b>A. Mengamati</b> 1. Siswa mengamati bacaan tentang mean dan penjelasan guru tentang mean dari sebuah data. <b>Literasi.</b> <b>B. Menanya</b> 1. Guru memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang materi yang disampaikan 2. Siswa menanyakan penjelasan guru yang belum di pahami tentang penentuan mean dari sebuah data. <b>(Communication, (Critical Thinking and Problem Solving)</b> <b>C. Menalar</b> 1. Siswa mencoba berdiskusi dengan temannya tentang penentuan mean dari sebuah data. Guru menunjuk beberapa siswa untuk maju dan menjelaskan hasil diskusi tentang penentuan mean dari sebuah data dengan bimbingan guru. 2. Guru memberikan pembenaran dan masukan apabila terdapat kesalahan atau kekurangan pada siswa. <b>(Creativity and Innovation, Critical Thinking and Problem Solving)</b> <b>D. Mencoba</b> 1. Guru memberikan soal latihan tentang penentuan mean dari sebuah data kepada siswa. 2. Guru meminta siswa untuk mengerjakan soal latihan tersebut secara individu dan menunjuk beberapa siswa untuk menuliskan hasil pekerjaannya didepan kelas secara bergantian. <b>(Mandiri, Critical Thinking and Problem Solving)</b> <b>E. Mengkomunikasikan</b> 1. Siswa mempresentasikan secara lisan kepada teman-temannya tentang penentuan mean dari sebuah data. 2. Siswa menyampaikan manfaat belajar pengolahan data yang dilakukan secara lisan di depan teman dan guru. <b>(Communication)</b>	20 menit
<b>Kegiatan Penutup</b>	1. Guru memberikan penguatan materi tentang mean. 2. Guru menyampaikan PR yang akan dikerjakan oleh siswa <b>(Mandiri)</b> 3. Salam dan doa penutup di pimpin oleh salah satu siswa. <b>(Religius)</b>	5 menit

**C. PENILAIAN**

1. **Pengamatan Sikap** : ( pengamatan sikap)
2. **Penilaian Pengetahuan** : ( tes tulis )
3. **Penilaian Keterampilan** : (unjuk kerja)

Mengetahui  
Kepala Sekolah,

Rega, 24 Mei 2021  
Guru Kelas 6,

Viktoria Moghang,A.Ma.Pd  
NIP. 19631011 198407 2 004

Hiasintha Poeroewati Pa'di,S.Pd.SD  
NIP.19710605 200701 2 027